

おたより
R3年度

ぶらんこ

発行月 2021年 11月



10月のハロウィンも終わり、寒い冬に近づいてきました(><)朝方とても冷え込んでおり、お布団から出るのがやっとです…。そんな寒さも吹き飛ばす、クリスマスまであと1ヶ月ちょっと♪わくわく♪サンタさんも元気にやってきてほしいです…(〃*)



今年も行事がなかなか通常通り行うことができず、ぶらんこで毎年参加していた交進小のバザーも中止になってしまいました…。放課後の時間は晴れている日は公園に行って走ったり、体を動かしています♪電車が好きな子も何人かいるので、電車がよく見える公園などにも行っています！雨の日も公園へ出かけたい子もいますが、ぶらんこより広い木馬へ行ってなるべく体を動かせるよう工夫して過ごしています(><)



酒々井



室内では、おままごとや工作、ダンスをしたり…人生ゲームやガンブラをしたり自分の好きな事やりたいことを見つけて遊んでいます(〃*)



さんぶの森



大谷流公園



10/23(土)に沖の方にある農園さんでお芋掘りをしました☆前日雨天だった為に芋掘り予定だった学校が来られなくなってしまい「ぶらんこさんでお芋掘りどうですか？」とお誘いがありました！ぶらんこでお芋掘りをする機会はあまりないので行ってきました♪広い畑に「ひろーい！」「すごーい！」との声が(〃*)みんな張り切ってたくさん収穫していたので、すぐに山盛りに…(笑)収穫したてではなく、新聞紙に包み1~2週間置いておいた方が甘くなるそうで農家さんによると「やっぱり天ぶらが一番！」とのことでした(〃♪



産休中の円城寺さんから
お知らせです☆



9月22日に元気いっぱいの女の子を無事出産することができました！
小さな体で頑張ってくれた我が子に、
たくさんの愛情を注いでいこうと思えた特別な1日となりました☆
今後も温かく見守っていただけると嬉しいです。 円城寺

ちばぎんハートフル福祉基金さんで

助成金を受けられることになり

「熊谷畳店」さんをお願いして

ぶらんこ、木馬の和室が

新しい畳になりました☆

畳の良い匂いで癒されます(´*)



▼ぶらんこ



▲木馬



本格的な冬の到来を迎え、空気が乾燥し、風邪やインフルエンザ、感染性胃腸炎が流行ってくる時期になりました。口腔の乾燥でウイルスが付着して感染してしまうのでこまめな水分補給も大事です。マスクもしてさらに乾燥しやすくなっています。気付かないうちに脱水症状を引き起こす危険もあるので気を付けていきましょう。ぶらんこでもこまめな水分補給を心掛けていきます。

ぶらんこの車内や、室内ではこまめに手の触れるドアノブや手すり、おもちゃなどの消毒もしていますが引き続き感染予防対策を徹底していきたくと思います。

体調が少し悪い・いつもと様子が違う等ありましたら無理をせず、休養することが大切です。

お子様の体調等、スタッフにお知らせいただけたらと思います。

感染症にかかった際のぶらんこの利用に関しては、
学校に元気に行けるようになりましたら利用可能です(˘)
治癒証明書等の提出の必要はありません。

手洗い



マスクの着用



うがい

